

2025年の大阪・関西万博へ向け『2023年までに100のおもしろいこと』というテーマのもと、学校法人村川学園大阪調理製菓専門学校と岸和田市が開催した『第1回彩誉(あやほまれ)高校生レシピコンテスト』の調理(実演)とプレゼンの選考に、田布施農工高校から2チーム(製菓部門・製パン部門)が出場しました。

選考には予選を通過した27チームが出場し、製パン部門で食品科学科2年生 福田七海さん・守永美咲さんが考案したレシピ『あこがれたのはにんじんでした。』が金賞を受賞しました。岸和田市のブランドにんじん「彩誉」を使用したレシピで、今後の最終選考を経て、大阪府下での商品化が期待されています。

2人が考案したレシピは『フードプロセッサーを使った生地づくり』や『牛乳パックなどで作ったオリジナルのコロネ型』など、高校生らしいアイデアを取り入れたことも評価されました。

1月22日には大会の報告会がソレーネ周南で開催され「応援していただき、コンテストで賞をとることができてとても嬉しいです。(守永さん)」「将来はパン作りに関わる仕事に就きたいです。(福田さん)」と感謝の意と目標を述べました。



## Tabuse Town News



### 12/26 新聞配達に関するエッセーコンテストで最優秀

熊毛南高等学校3年の上岡京史さんが『第29回新聞配達に関するエッセーコンテスト』の中学生・高校生部門で最優秀賞を受賞し、町長へ報告に訪れました。(最優秀賞を受賞した作品は右記のとおり)

※他の受賞者の作品は、次のURLもしくはQRコードから閲覧することができます。

([https://www.pressnet.or.jp/about/recruitment/essay/list\\_2022.html](https://www.pressnet.or.jp/about/recruitment/essay/list_2022.html))



### 『町の裏方防衛隊』

とある夏の日の明け方、私は雨音で目を覚ました。この日は台風が来る予報となっており、明け方から強い雨が降っていた。私はふと、時計を確認してみた。朝の4時前だった。もう少し寝ておこうと思ったその時、家の外から郵便受けに何かを入れる音がした。私は気になり、レインコートを着て外に出た。

郵便受けには新聞が1部と手紙が1通入っていた。私はその二つを手に取り家の中へと戻った。そして手紙を読み、私は衝撃を受けた。なんとその手紙は新聞配達の人を書いたものだったのだ。手紙には「台風の影響で道が進みにくい状態となっております。皆さまどうぞお気を付けてください」と書かれていた。新聞配達の人は大雨の中、進みにくい道を通り、配達先の人全員に新聞と外の状況を説明する手紙を配達し、安全を呼び掛けてくれたのだ。自らを危険にさらしてでも他の人の安全を守ろうとする姿勢に私は感動した。

その日からもうすぐ1年がたつが、私はこの日の感動を今も忘れていない。

(一般社団法人日本新聞協会：第29回新聞配達に関するエッセーコンテスト中学生・高校生部門最優秀賞作品)

## 12/23 全国土地改良事業団体連合会長表彰を受賞

『第44回全国土地改良大会沖縄大会』において、長信正治さん(大田)が全国土地改良事業団体連合会長表彰を受賞し、町長へ報告に訪れました。

長信さんは平成4年に上田布施土地改良区理事長に就任以降、約30年にわたり地域の生産基盤と農道の整備を図られ、また、平成17年から田布施土地改良区初代理事長として、健全な組織運営を通じ、強固な基盤を作られたことが評価され、受賞となりました。



## 12/22 厚生労働大臣表彰を受賞

田布施町ボランティア連絡協議会登録団体の『西田布施施設奉仕』が、厚生労働大臣表彰を受賞し、町長へ報告に訪れました。

『西田布施施設奉仕』の皆さんは、30年もの長きにわたり福祉施設へ訪問し、入所者との交流や施設の清掃活動などを行っています。また、『たぶせボランティアまつり』や『赤い羽根共同募金』などの行事にも積極的に協力しており、今回の表彰となりました。



## まちのできごと

### 『たぶせを語ろう！たぶせで語ろう！』

#### 第6弾を公開します

問企画財政課企画係 ☎ 52-5803

田布施町をRPする映像作品『たぶせを語ろう！たぶせで語ろう！』第6弾が2月17日(金)に公開されます。今回は『元地域おこし協力隊が田布施の魅力を語ります！』です。

YouTubeアカウント『田布施町宣伝部』で公開されますが、田布施町ホームページからもアクセスできます。作品数は全部で7作品あり、毎月第3金曜日に1作品ずつ公開しています。



▲町ホームページQRコード(上)、田布施町宣伝部QRコード(下)

### 1/17 農業経営収入保険制度推進に対する感謝状

全国農業共済組合連合会より制度の推進に対する感謝状が県農業共済組合長理事を通じて町に贈呈されました。

『農業経営収入保険制度』は青色申告を行う農業者を対象に、経営努力では避けられないさまざまなリスクによる収入減少を補償する公的な保険制度です。町では令和4年度より保険料などを助成する事業を新たに設けています。対象となる人は山口県農業共済組合を通じて、ぜひ活用をご検討ください。



## 12/21 才賀コミュニティセンターで門松づくり

『Café<sup>カフェ</sup>どどん』の参加者7人が、初詣に華を添えたいとの思いで、門松を作成し地域の八幡様に飾られました。

参加者は「新型コロナウイルスの収束を願いつつみんなで心を込めて作りました。明るい気持ちで新たな年を迎えることができます。」と話されました。



## 12/28 まちを見守る防犯パトロール

田布施防犯パトロール隊が、『歳末一斉パトロール』を行いました。この活動は、毎年12月28日に人通りの多い夕暮れ時間帯において、地域交流館周辺や駅前周辺などの町市街地を徒歩でパトロールするものです。

参加した隊員40人は、警察官や各地域の隊員同士で近況報告や防犯情報を共有しながら、防犯・交通安全上危険な場所や注意が必要な場所がないか、見回りを行いました。



## まちのできごと

### 願いを込めてどんど焼き

『どんど焼き』が町内の各地域(麻郷、西田布施、城南、麻里府)で行われました。

当日は、しめ縄や書初めなどを、竹やわらとともに燃やし、児童や地域の方々は無病息災などを願い、暖をとりながら交流を深めました。

- ①麻郷どんど焼き(1/7開催)
  - ②田布施西小学校どんど焼き集会(1/11開催)
  - ③麻里府地域どんど焼き(1/15開催)
- ※城南三世代交流どんど焼き(1月11日開催)の様子は表紙でご紹介しています。

